

Amplia presencia latinoamericana en seminario periodístico de Cuba

XVII Seminario Internacional de Periodismo y Turismo

**Del 17 al 21
de junio de 2024**



Foto tomada de Cubaperiodistas

La Habana, 11 jun (RHC) Una amplia presencia de comunicadores latinoamericanos estará presente en el XVII Seminario Internacional de Periodismo y Turismo, en La Habana, del 17 al 21 de junio próximo, se informó hoy.

Voceros del comité organizador, indicaron este martes que a la reunión acudirán 60 especialistas, de ellos 45 extranjeros de Latinoamérica y Canadá, con las delegaciones más numerosas provenientes de Colombia, Ecuador y México.

Por la parte cubana participan los integrantes del Círculo de Periodistas de Turismo de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) con representación de todas las provincias de este país.

Durante esas jornadas, tres días estarán dedicados a los debates y charlas, con la participación de importantes ponentes como estudiosos de la Universidad de Ottawa, Canadá, el académico cubano José Luís Perelló, y el Director de Tecnologías del Ministerio de Turismo (Mintur) de esta nación, Pavel Pavón.

Además de los intercambios académicos, los asistentes recorrerán sitios de interés turístico como los restaurantes La Bodeguita del Medio y Floridita, el Museo del Ron Havana Club y el Cabaret Tropicana, y viajarán al balneario de Varadero, en la occidental provincia de Matanzas.

Dicho encuentro recibe el apoyo de las cadenas hoteleras extranjeras Iberostar y Meliá (España), Blue Diamond (Canadá) y las compañías Los Portales S.A., Internacional Cubana del Tabaco, Cubatur, y Havanatur. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/357062-amplia-presencia-latinoamericana-en-seminario-periodistico-de-cuba>



Radio Habana Cuba